



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>160 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7607439</b>
Prix	<b>10 500 000 €</b>

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

Cap d'antibes: magnifique villa contemporaine de plain-pied avec accès direct à la mer, dans l'une des plus belles baies du cap d'antibes. La maison a été entièrement rénovée avec des prestations haut de gamme et dispose une surface habitable de 160 m<sup>2</sup> sur un terrain de 623 m<sup>2</sup>. Au calme et avec beaucoup de raffinement, le bien offre un spacieux séjour / salle à manger, cuisine entièrement équipée, 3 chambres en-suite avec salle de bain ou douche. Entièrement climatisée. Piscine en mosaïque à débordement parfaitement incorporée dans la terrasse en bois exotique de 300 m<sup>2</sup> face à la mer. Plage ...

*Cap d'antibes: magnificent contemporary villa on one level with direct access to the sea, in one of the most beautiful bays of cap d'antibes. The house has been completely renovated with top-of-the-range services and has a living area of 160 sqm on a plot of 623 sqm. Quiet and with great refinement, the property offers a spacious living / dining room, fully equipped kitchen, 3 en-suite bedrooms with bathroom or shower. Fully air-conditioned. Infinity mosaic swimming pool perfectly incorporated into the 300 sqm exotic wood terrace facing the sea. Private beach on the seafront with a landing ...*

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

